

Für unser
Bischof-Scheele-Haus in
Würzburg suchen wir

Pflegefachkräfte

(m/w/d)

in Teil- oder Vollzeit



Ihre Aufgaben:

- Sie pflegen verantwortungsvoll, selbstständig, fachkompetent und mit Herz.
- Sie sichern zuverlässig die Pflege- und Betreuungsqualität unserer Bewohnerinnen und Bewohner.
- Sie kommunizieren offen und vertrauensvoll mit Ihren Bezugspersonen.
- Sie dokumentieren professionell über Pflegesoftware Vivendi PD.

Ihr Profil:

- Sie verfügen über eine erfolgreich abgeschlossene Ausbildung in der Alten- oder Krankenpflege.
- Sie haben Freude am Umgang mit Senioren.
- Zu Ihren Stärken zählen Zuverlässigkeit, Belastbarkeit und Einfühlungsvermögen.
- Sie freuen sich auf persönliche und berufliche Weiterentwicklung.
- Sie identifizieren sich mit den Zielen und Werten der Caritas.

Was wir bieten:

- gute Führung und ein wertschätzendes Miteinander im Team
- einen modernen und neu ausgestatteten Arbeitsplatz nach dem Wohngruppenkonzept
- 30 Tage Urlaub plus bis zu 5 Tage Zusatzurlaub sowie zusätzliche Dienstbefreiung zu persönlichen Anlässen
- eine attraktive Vergütung nach AVR-Caritas zzgl. Schicht- und Zeitzuschläge
- eine arbeitgeberfinanzierte Altersvorsorge und zwei Jahressonderzahlungen
- eine sehr gute Verkehrsanbindung
- individuelle und von uns finanzierte Fort- und Weiterbildungen
- ein gelebtes betriebliches Gesundheitsmanagement mit vielen Angeboten
- eine gute Balance von Beruf, Familie und Privatleben
- die Möglichkeit eines Zeitwertkontos für Auszeiten, früheren Ruhestand oder Reduzierung der Arbeitszeit

Haben wir Ihr Interesse geweckt?



Bei Fragen steht Ihnen unser
Einrichtungsleiter Sven Vinzens unter
0931/304455-15 gerne zur Verfügung!

Ihre Bewerbung senden Sie bitte per Mail
oder postalisch an

bischof-scheele-haus@caritas-einrichtungen.de

Caritas-Einrichtungen Würzburg/Kitzingen gGmbH Berner
Straße 23, 97084 Würzburg



Leben im Alter
Caritas-Einrichtungen

» caritas-einrichtungen.de

Die Caritas-Einrichtungen gGmbH – CEG – mit Sitz in Würzburg ist ein modernes christliches Sozialunternehmen mit rund 1.300 Mitarbeitenden. An neun Standorten in Unterfranken tragen wir Sorge für ein sicheres, selbstbestimmtes und würdevolles Leben im Alter. Zudem zählen zur CEG das Kurhaus Hotel in Bad Bocklet und Vinzenz Würzburg als größter Inklusionsbetrieb Nordbayerns.